

ま ち か ど

幸田町の頂点を目指して

第27回 幸田町子ども会女子ドッジボール大会 11 / 5

デンソー幸田体育館を会場に、町内の子ども会16チームが参加してドッジボール大会が開催されました。大会では、子どもたちがボールをキャッチするたびに大きな歓声があがり、どの試合も熱戦が繰り広げられていました。結果は次のとおりです。

優勝 横落エンゼル子ども会 準優勝 大草子ども会

3位 坂崎A子ども会、芦谷A子ども会



優勝した横落エンゼル子ども会

イベント・展示が盛りだくさん

幸田文化協会文化祭 11 / 4・5

町民会館・図書館を会場に幸田文化協会文化祭が開催されました。会場には盆栽やちぎり絵、写真やフラワーアレンジメントなどの展示品が数多く飾られ、訪れた人は足を止めて作品を見学していました。また、歌謡発表会や芸能発表会などのイベントも行われ、文化祭を盛り上げていました。



幸田町の農業・商工業の祭典

産業まつり・健康福祉まつり・消防ひろば 11 / 12

ハピネス・ヒル・幸田で産業まつり・健康福祉まつり・消防ひろばを開催しました。当日は約2万5,000人が来場し、豚汁千人鍋やおにぎり・ポン菓子などの無料配布にはたくさんの方が集まりました。また、今年のもち投げには幸田町のヒーローである^{しあわせんたい}幸戦隊コウタレンジャーも参加し、大人から子どもまで楽しんでいました。



10年間に渡る体育活動が評価され受賞

体育指導委員 10年表彰 9 / 30

名古屋市稲永スポーツセンターにて開催されました、平成18年度体育指導委員愛知大会にて、幸田町体育指導委員の都築幸夫さん(岩堀)筒井かつ代さん(坂崎)岩淵初子さん(芦谷)が、体育指導委員10年表彰を受賞されました。この3人の方々は平成8年からユニバーサルホッケー、町民大運動会、新春駅伝・ファミリージョギング大会など、幸田町の様々な体育行事の企画・運営にご協力いただき、幸田町の体育・スポーツの発展に貢献されました。その功績が評価され、今回の受賞となりました。



各区、力を合わせ優勝を目指す

第51回 町民大運動会 10 / 22

幸田中央公園を会場に町民大運動会を開催しました。区対抗競技では、優勝を目指して真剣に競技する参加者に、各区のテントから大きな声援が送られていました。また、自由参加種目には大勢の参加者が楽しそうに競技し、会場を盛り上げていました。区対抗の結果は次のとおりです。

優勝 長嶺区 準優勝 里区 3位 岩堀区
4位 大草区 5位 桜坂区 6位 上六栗区



消防団の晴れ舞台

幸田町消防団観閲式 10 / 29

町内の4つの分団と本団の総勢140人が勢ぞろいし、幸田町消防団観閲式が行われました。式では、中隊訓練、小隊訓練、階梯操法、小型ポンプ操法、ポンプ車操法、一斉放水などが行われ、日ごろの訓練の成果を披露しました。



フ
オ
ト
ニ
ュ
ー
ス